La finale nationale 2019 des Génies de la construction s'est déroulée le mardi 4 juin au siège national de la Fédération Française du Bâtiment à Paris.

Deux équipes représentaient l'Académie :

- **Dans la catégorie collège**, les élèves de 5ème du collège Malraux de Pontarlier pour un projet d'éco quartier et d'éco construction,
- Dans la catégorie PRO, des élèves de 3ème SEGPA du collège Jules Grévy de Poligny pour un projet d'éco construction en lien avec la démarche de réduction des déchets de la cantine du collège.

Comme chaque année l'académie de Besançon a encore brillé par la qualité des projets proposés.

Le 1^{er} prix de la catégorie PRO (SEGPA, EREA) a été attribué à l'équipe du collège Jules Grévy de Poligny.



L'éco construction des élèves de SEGPA du Collège Jules Grévy de Poligny



La remise des prix pour la classe de SEGPA du Collège Jules Grévy de Poligny



Palmarès complet :

https://eduscol.education.fr/sti/articles/la-finale-des-genies-de-la-construction